

## Was bedeutet inklusive Gastronomie bei der SPHV?

Unsere inklusiven Gastronomiebetriebe sind Bestandteil unseres Tagesstrukturangebotes für seelisch erkrankte Menschen. Die Tagesstruktur ist eine niederschwellige Form der Beschäftigung und eine Leistung der Eingliederungshilfe.

Interessierte Personen dürfen sich gerne an unseren Sozialdienst wenden.

Telefon: 06222 77 394-30 00

Unsere Restaurants sind Begegnungsstätten für Betroffene, Mitarbeitende und externe Gäste.

Im Restaurantbetrieb entstehen täglich **anspruchsvolle und abwechslungsreiche Trainings- und Lernfelder**. Die Teilnehmenden haben die Möglichkeit, sich in einem lebendigen Umfeld gastronomische **Fertigkeiten anzueignen und gleichzeitig ihre sozialen Kompetenzen zu trainieren**. Durch einen gezielten Einsatzplan kann der Anforderungsgrad variabel für jede Person gestaltet werden.

Ein gelungenes Beispiel für die **Inklusion psychisch erkrankter Menschen** in das Umfeld einer Gemeinde.

SPHV Service gGmbH  
Ringstraße 5  
69168 Wiesloch

info@sphv.de  
www.sphv.de

### Unsere Leistungen für Sie:

Sozialpsychiatrischer Dienst (BaWü)

Psychosoziale Kontakt- und Beratungsstelle (Hessen)

Soziotherapie

Tagesstätten

Club 77, Club Reichenstein,  
KAOS-Club für junge Menschen

Freizeitangebote und begleitete Reisen

Selbsthilfegruppen und Angehörigengruppen

Assistenzleistungen im eigenen Wohn-  
sowie im Sozialraum

Begleitetes Wohnen in Familien

Assistenzleistungen im eigenen Wohn-  
sowie im Sozialraum für junge Menschen

Therapeutisches Wohnen (Besondere Wohnform)

Tagesstruktur

Tagesstruktur für ältere Menschen

Gastronomie Alte Schuhfabrik, Zum Glück,  
Ochsen2 und Casino

NFp Wiesloch und Meckesheim  
(Werkstatt für Menschen mit Behinderungen)



# Inklusive Gastronomie in Wiesloch und Rauenberg



Für weitere Informationen besuchen Sie die Webseite unseres inklusiven Gastronomie.

## Restaurant Alte Schuhfabrik

Die Alte Schuhfabrik, ein inklusiver Gastronomiebetrieb der SPHV Service gGmbH, eröffnete im Jahre 1999 als innovatives Beschäftigungsprojekt für Menschen mit psychischen Erkrankungen

In den Räumen der Gaststätte Alte Schuhfabrik befand sich bis 1942 die Turn- und Hausschuhfabrik der jüdischen Gebrüder Julius und Sally Israel, die im Volksmund damals „Die Schlappezwick“ genannt wurde. Die Historie des Gebäudes und seiner ehemaligen Inhaber sind in die Namensgebung unseres Lokals eingeflossen.

Im Sommer lädt unsere sonnige Außenterrasse zum entspannten Verweilen ein. Unser gemütliches Ambiente innerhalb unserer Gasträume überzeugt bei jedem Wetter.



Hier geht es zur Webseite des  
Restaurants Alte Schuhfabrik.  
[www.alteschuhfabrik.de](http://www.alteschuhfabrik.de)



Unsere Gastronomiebetriebe heißen Sie **Montag bis Freitag von 9:00 und 16:00 Uhr** herzlich willkommen.  
Gerne empfehlen wir Ihnen unseren täglich wechselnden **Mittagstisch zwischen 11:30 und 14:00 Uhr**.

Wenn Sie sich über unser wöchentliches Speiseangebot informieren möchten, besuchen Sie die Webseiten unserer Gastronomien ganz einfach über unsere QR-Codes.

Hier geht es zur Webseite des  
Restaurants Zum Glück.  
[www.restaurant-zum-glueck.de](http://www.restaurant-zum-glueck.de)



Restaurant  
Zum Glück  
Frauenweiler Straße 1,  
69231 Rauenberg



## Restaurant Zum Glück

Das Restaurant Zum Glück ist ein inklusiver Gastronomiebetrieb der SPHV Service gGmbH und seit Frühjahr 2023 als innovatives Beschäftigungsprojekt für Menschen mit psychischen Erkrankungen in Rauenberg ansässig.

Die Räumlichkeiten der Gaststätte Zum Glück befinden sich heute in dem ehemaligen Wohnhaus des 2017 verstorbenen Rauenberger Ehrenbürgers Hans Menges.

2020 erwarb die SPHV Service gGmbH im Zuge einer Projektausschreibung das ehemalige Wohnhaus von der Gemeinwohlstiftung Rauenberg und belebte das großzügige Anwesen mit einer Wohngruppe für psychisch erkrankte und mobilitätseingeschränkte Personen und schaffte mit seiner inklusiven Gastronomie eine gemütliche Begegnungsstätte, die zum Verweilen einlädt.

